



第68回鳩祭が開催されました。ハトIGP（ハトワングランプリ）では三人四脚やピンポン玉運び、借り物競争、リレーなど、中学1年生から高校3年生までが楽しみ、競い合いました。音楽会では、合唱曲から流行のポップスまで、各クラスの持ち味を生かし、心に響く歌声を披露しました。また、学級展に加え、演劇班、英語班、科学班、吹奏楽班、合唱班、ギター・マンドリン班、書道班の発表と盛りだくさんの3日間。ご来校の皆さんに楽しんでもらうために、汗をかきながら、精一杯盛り上げ、自分たちも最大限に楽しみました。「夢の3日間が終わってしまった」と言っていた生徒たち、鳩祭からの気持ちの切り替えも見事で、振替休日明けの自習室は朝から「チェックテスト」に向けた学習をする生徒でいっぱいでした。

お知らせ 科学班が夏休みに楽しい科学教室を開催します！

第11回CHIKUMA STEAM PARK開催！

科学班の皆さんが、楽しく科学の魅力を教えます。

期日：8月18日（日）

AM:9:30～12:00

PM:14:00～16:30

対象：小学4年生～中学3年生

場所：屋代高等学校附属中学校

内容：Scratch、科学のおもしろ実験
3Dプリンターでものづくり など

参加費：100円（保険料）

申込は不要です。午前の部、午後の部のみの参加もできます。ぜひお越しください！



第2回授業公開があります

8月24日（土）に第2回授業公開を行います。1時間の中で教室を自由に行き来していただくことができますので、様々な教科を参観し、進路選択の参考にしてください。※駐車場がございませんので、公共の交通機関等でのご来校をお願いします。